



学校だより
三年先の稽古
発行：校長 益子朗

久々の登校日



マスクを着用して登校

16日(水)から臨時休業と
4/22(水)からの臨時休業と
16日ぶりの登校日となった
8(金)で久しぶりの登校日
が、久しぶりの登校日
学校は久しぶりの登校日
たでしようか。つ
は「短時間で」と
この条件でし
朝、まず全校
臨時休業につ



全校朝会は「体操隊形」で

その話を伝え、
で、その後学年集
が、その学年集
級活動ではまた
などの提出物の
回収、休業中の
生活についてま
お話をありまし

お詫言
学校再開の時期
に、ついでに、
定して、白河市
と、決まり、第
急に、お知ら
し、Pで、お



昇降口での
検温カード提出

は、本日、登校日
この条件でし
朝、まず全校
臨時休業につ



今年度の活動は、
4/22(水)から臨時休業と
16日ぶりの登校日となった
8(金)で久しぶりの登校日
が、久しぶりの登校日
学校は久しぶりの登校日
たでしようか。つ
は「短時間で」と
この条件でし
朝、まず全校
臨時休業につ

PTA本部役員

会長	熊田 勝人
副会長	渡辺 純子
副会長	杉本 憲隆
庶務	塩田 真也
庶務	佐藤 文
庶務	出田 嘉美
庶務	小沼 輝
監査	金森 繁

※学校から入谷正典教頭(庶務) 根本 一主任主査(会計)

各専門委員長

厚生	円谷 美
環境	國井 智
教養	渡辺 明恵

令和2年度 PTA予算 336,300円
同 体育文化後援会予算 1,254,800円

※令和2年度PTA事業計画は「新型コロナウイルス対策による流動的なものであります」

各学年委員長

3年	菊池 純也
2年	関根 祐香
1年	秋元 美佐子

PTA代表者会議開く
5/1(金)、PTA本部役員や
本校の関係職員が出席し、PTA
総会に代わる「代表者会議」を開
催しました。この非常事
態を受け、例外的な措置として、今
回の会議への委任状をいただき、結
果、先に、お配りしました。審議の結
果、先にお配りした要項の通り、文
化後援会、予算(PTA・体育文
員人事が承認されました。誠に
有り難うございませぬ。誠
に、お話しが承りました。重要事項の
左記に掲載させていただきます。重要事項のみ
の割愛は、掲載させていただきます。重要事項のみ

某住宅メーカーのCMで、子育てが大変だ
ったと言われたお母さんが、「大変なんかじゃ
ない。必死だった」という場面があります。
子どもを育てる母親の覚悟には、父親にはな
い凄みさえ感じます。私の母は、私が幼い頃
に急に「ひきつけ」(熱性けいれん)を起こし
た際、私が舌を噛み切らないようにと、さ
自分の小指を私の口に入れて噛ませたそう
です(現在は物を噛ませる対処はしなくな
ります)。父親は「親なら指の一本や二本なん
でも噛ませたら」と言っていたそうですが、
指を噛ませたのは母親です。
私も長男が赤ん坊の時、
頃に高熱を出した時、
つい眠ってしまいました。
母は徹夜で赤ん坊を抱いて
て、妻は徹夜で赤ん坊を抱いて
て、母には勝てません。



校長のつぶやき
明後日5/10(日)は5月第二日曜日、母の日です。母の日の起源には諸説ありますが、一般には1908年にアメリカ・ウエストヴァージニア州のアンナという女性が、お母さんの死を悼んで赤いカーネーションを周囲に配ったのが始まりとされています。母の日には中学生の皆さんもささやかなプレゼントをしたり、お手伝いをしたりして、日頃の感謝の気持ちを伝えることだろうと思います。今年のお母の日には特別な意味があると思います。いや、なければなりません。今回の臨時休業で、3月以降、家にいる時間がこれまでになく長くなっています。今までは、例えば夏休みや土日には部活動があったりして、一日家にいることはほとんど無かったです。しかし今回は、ほぼ毎日家にいて、皆さんの食べ物や着る物をはじめ、日常生活のあらゆることを心配してくれるお母さんへのありがたさがこれまで以上にわかったのではないのでしょうか。
お母さんありがとう

